

swärtssieg für BW-Handballerinnen

Feldkircherinnen siegten gegen Stockerau verdient mit 29:27

te Sieg in Folge gelang nen des HC JCL BW am vergangenen Samsdem klaren Heimsieg ndhaus siegten Kieber m Auswärtsspiel gegen ekerau knapp mit 27:29 somit alle Abstiegssorültig los.

annen die Damen leider a allzu oft in dieser Saich eine unkonzentrierte begingen die Feldkirviele technische Fehler gegen die Niederösterreicherinnen bald zurück. In der 13. Minute lag Stockerau bereits mit 10:5 vorn, bis zum Halbzeitpfiff konnte dieser Rückstand vor allem Dank einer starken Wurfausbeute von der Torschützin vom Dienst Martina Strmsek auf 16:13 etwas verkürzt werden.

Ganz anders präsentierte sich das BW-Team dann in der zweiten Spielhälfte. Endlich besann sich die Gacesa-Truppe ihrer kämpferischen Qualitäten. Gestützt auf Piroska Bartek als starken Rückhalt im Tor gelang eine tolle Aufholjagd. In der 40. Minute gingen die Montfortstädterinnen erstmals in Führung und lagen bis zur 50. Minute bereits mit fünf Toren voran. Beim Spielstand von 21:26 erhielt Kieber die rote Karte, das Spiel wurde daraufhin nochmals eng. Letztendlich siegten die BW-Damen aber doch noch knapp mit 27:29.

In der nächsten Spielrunde erwarten die BW-Damen am 6. April den Spitzenclub Wiener Neustadt in der Reichenfeldhalle (Spielbeginn um 18.00 Uhr). Anschließend treffen die Herren auf den SC Vöhringen. (ver)



Nadja Ströhle erzielte 5 Treffer.



Meistertitel. Isaal Ali, Kensesarin Ab-Aransov Emir und Matt rönten sich bei den öschen Meisterschaften ömisch und Freistil am 7. März in der Turnhalortmittelschule Koblach re souveränen Leistun-Doppelstaatsmeistern im Hier zeigt sich, dass ein iger auch in beiden Stil-Osterreichs besten Athören kann. Peter Stefan mann Martin ergänzten veitere Goldmedaillen arlberger Triumph. Insamen die Ländle Ringer destplätze und brachten n weitere Ringer in die nge. Eine beachtliche der jungen Vorarlberger, starken Starterfeld mit rn aus 19 Vereinen. An Nochenende haben die reine an einem Strang und als Landesverband isterreichischen en über die Matten gen Bild: Technisch bester nir Arsanov. (ver)



Toller Schitag. Bei Sonnenschein und guten Pisten genossen 88 Schüler der Volksschule Nofels den von Michael Lang in Zusammenarbeit mit dem Lehrkörper und dem Elternverein bestens organisierten Schitag in Brand. Dankenswerter Weise chauffierten Sepp und Bernd Mauerhofer die Kinder in zwei Bussen nach Brand. Insgesamt 22 Skiinstruktoren, Lehrer und Helfer betreuten die Kinder auf den Brandner-Schipisten. Mittags konnten sich die hungrigen und durstigen Schifahrer auf der Nofler Schihütte mit Suppe, Spaghetti, Toast, Donut und Schiwasser stärken. (ver)